
チェリーブラッサム～今月のお代官様2017

4月～チェリーブラッサム

燕が飛ぶ 青い空は 未来の夢キャンパスね
自由な線 自由な色 描いてゆく二人で

2017年4月、新年度を迎えまして、「何もかも、目覚めてく新しい私」なんてフレーズがカッコよく、財津メロディーと聖子ちゃんが好きで、桜吹雪が舞い踊るイメージから、チェリーブラッサムをテーマにしました。けど、落ち着いて聴いてみれば、ヤクルトスワローズの応援みたいで、トリプルスリーのヤマダ選手に捧げる歌詞のような気がします。イメージだけで突っ走ることにしましょう。



ともかく4月、満開の桜を探しに京阪沿線から、八幡市駅で下車。石清水八幡宮と背割堤をお散歩。木津川・宇治川・桂川が合流して淀川に名前が変わる中洲にあるのが背割堤。久々に訪問しましたが、遊歩道は桜のトンネル。歩いて、歩いて桜なんて贅沢を味わえます。今年は、入場門付近に「さくらであい館」という展望台ができて全体が見渡せるなんて贅沢を味わえます。やっぱ満開の桜最高です。



桜と言えば、ラグビーも。2019年開催の世界カップでは、桜のジャージー(日本代表・チェリーブロッサムズ)がどこまで活躍するか、「ベスト8?ベスト4?それ以上?」5月には、ブロック抽選会が京都で行われますし、いよいよですぞ。

さてさて、どんな形でサポートしましょうか。前回のイギリス大会では、世界中継されたお代官様は、バドミントン好きの皆さんに、ラグビー精神をお伝えしたいと思って、今年度の新二島杯のテーマを決めました。

秋の第13回は「One for All」そして、春の第14回は「All for One」

桜の季節から、世界カップに向けて、「チェリーブロッサムズ」を応援しましょう。

今年度も、よろしくお願いいたします。



平成29年4月9日記

[Back](#)
[戻る](#)


[5月のお代官様～ハゲ\(半家\)](#)